



YOUR RELIABLE PARTNER IN THE WORLD OF FINANCE

TRUST INVEST Finance Group Limited

INCORPORATION OF A PRIVATE LIMITED COMPANY

**GENERAL RISK
DISCLOSURE**

Introduction

The TRUST INVEST Finance Group Limited company is investment firm, the registration number 11166999 (further referred to as "Company").

This notice is provided to you in accordance with "Markets in Financial Instruments Legislation", because you are considering dealing with the Company in investing in high-risk derivative financial instruments with which the Company conducts its business (hereinafter the "Financial Instruments").

This notice cannot and does not disclose or explain all of the risks and other significant aspects of the Company's activities related to dealing in Financial Instruments and is solely designed to explain in general terms the nature of the risks particular to dealing in Financial Instruments and to help you to take investment decisions on an informed basis.

Risk Warnings

The Client should not use the services of the Company's Trust Management of Funds unless he knows and understands the risks involved for each one of the Financial Instruments with which the Company conducts its business. So, prior to registering an account and making a deposit with the Company, the Client should consider carefully whether the Company's investing in Financial Instruments is suitable for him in the light of his circumstances and financial resources.

The Client is warned of the following risks:

1. The Company does not and cannot guarantee the initial capital of the Clients' portfolio or its value at any time or any money invested in the Company's Trust Management.
2. The Client should acknowledge that, regardless of any information which may be offered by the Company, the value of any investment in Financial Instruments may fluctuate downwards or upwards and it is even probable that the investment may become of no value.
3. The Client should acknowledge that he runs a great risk of incurring losses and damages as a result of the Company's purchase and/or sale of any Financial Instrument and accepts that he is willing to undertake this risk.
4. Information of the previous performance of return on investment does not guarantee its current and/or future performance. The use of historical data does not constitute a binding or safe forecast as to the corresponding future performance of the return on investment to which the said information refers.
5. The Client is hereby advised that the transactions undertaken through the dealing services of the Company may be of a speculative nature. Large losses may occur in a short period of time, equaling the total of the Client's funds deposited with the Company.
6. Some Financial Instruments may not become immediately liquid as a result e.g. of reduced demand, and the Company may not be in a position to sell them or easily obtain information on the value of these Financial Instruments or the extent of the associated risks, therefore the Client may incur losses, up to the total loss of the capital invested.

7. A Derivative Financial Instrument (i.e. option, future, forward, swap, contract for difference), which the Company deals with, may be a non-delivery spot transaction giving an opportunity to make profit on changes in currency rates, commodity, stock market indices or share prices called the underlying instrument. The value of the Derivative Financial Instrument may be directly affected by the price of the security or any other underlying asset which is the object of the acquisition. The Client should not invest in the Company dealing with the Derivative Financial Instrument unless he is willing to undertake the risks of losing entirely all the money which he has invested and also any additional commissions and other expenses incurred.
8. Under certain market conditions it may be difficult or impossible for the Company to execute an order, therefore the Client can incur significant losses, up to the total depreciation of investments.
9. Placing Stop Loss Orders serves to limit losses of the Company on behalf of the Client. However, under certain market conditions the execution of a Stop Loss Order may be worse than its stipulated price and the realized losses can be larger than expected.
10. A Bank or Broker through whom the Company deals may act in the same market as the Company, its own account involvement could be contrary to the Company's interests, therefore the Client may incur losses, up to the total loss of the capital invested.
11. The insolvency of the Company or of a Bank or Broker used by the Company to effect its transactions may lead to the loss of the total of the Client's invested funds against his wishes.
12. Trading by using hedging strategies without leverage, no matter how convenient or efficient, does not necessarily reduce the risks associated with trading in currency and/or securities.
13. There is a risk that the Company's trades in Financial Instruments may be or become subject to tax and/or any other duty for example because of changes in legislation or its personal circumstances. The Company does not warrant that no tax and/or any other stamp duty will be payable. The Client should be responsible for any taxes and/or any other duty which may accrue in respect of the Company's trades on behalf of the Client.
14. Investing in some Financial Instruments entails the use of "gearing" or "leverage". In considering whether to engage in this form of investment, the Client should be aware that the high degree of "gearing" or "leverage" is a particular feature of Derivative Financial Instruments. This stems from the margining system applicable to such trades, which generally involves a comparatively modest deposit or margin in terms of the overall contract value, so that a relatively small movement in the underlying market can have a disproportionately dramatic effect on the Company's trade. If the underlying market movement is in the Company's favor, the Company may achieve a good profit on behalf of the Client, but an equally small adverse market movement can quickly result in the loss of the Clients' entire deposit. In regard to the Company's trades in derivative Financial Instruments, a Derivative Financial Instrument is a non-delivery spot transaction giving an opportunity to make profit on changes in currency rates, commodity, stock market indices or share prices called the underlying instrument. The Client should not invest in the Company's Trust Management of Funds unless he is willing to undertake the risks of losing entirely all the money which he has invested and also any additional commissions and other expenses incurred.
15. Transactions may not be undertaken on a recognized or designated investment exchange and, accordingly, they may expose the Company to greater risks than exchange transactions. The terms and conditions and trading rules may be established solely by the counterparty. The Company may only be able to close an open position of any given contract during the opening hours of the exchange. The Company may also have to close any position with the same counterparty with whom it was originally entered into.

16. The Company will not provide the Client with investment advice relating to investments or possible transactions in investments or make investment recommendations of any kind.

17. The Company may be required to hold the Client's money in an account that is segregated from other clients and the Company's money in accordance with current regulations, but this does not guarantee the full protection of the Client's funds in the event of force majeure circumstances.

This notice cannot and does not disclose or explain all of the risks and other significant aspects involved in dealing in all Financial Instrument and investment services provided by the Company.

The Company reserves the right to review and/or amend its Risk Disclosure statements, at its sole discretion, whenever it deems fit or appropriate.

Our Risk Disclosure statements are not part of our Terms and Conditions of Business and are not intended to be contractually binding or impose or seek to impose any obligations on us which we would not otherwise have.



ВАШ НАДЕЖНЫЙ ПАРТНЕР В МИРЕ ФИНАНСОВ

TRUST INVEST Finance Group Limited

INCORPORATION OF A PRIVATE LIMITED COMPANY

УВЕДОМЛЕНИЕ О РАСКРЫТИИ РИСКОВ

Введение

Компания TRUST INVEST Finance Group Limited является инвестиционной фирмой, регистрационный номер 11166999 (далее именуемая "Компания").

Это уведомление предоставляется вам в соответствии с "Законодательством о рынках финансовых инструментов", поскольку вы рассматриваете возможность сотрудничества с Компанией в области инвестирования в производные финансовые инструменты с высоким уровнем риска, с помощью которых Компания ведет свою деятельность (далее "Финансовые инструменты").

Данное уведомление не может раскрывать или разъяснять, и оно не раскрывает и не разъясняет все риски и другие существенные аспекты деятельности Компании, связанной с торговлей Финансовыми инструментами, и предназначено исключительно для объяснения в общих чертах характера рисков, свойственных для сделок с Финансовыми инструментами, и для помощи вам в принятии инвестиционных решений на информированной основе.

Предупреждения о рисках

Клиент не должен использовать услуги по Доверительному Управлению денежными средствами Компании, если он не знает и не понимает рисков, связанных с каждым из Финансовых инструментов, с помощью которых Компания ведет свою деятельность. Таким образом, до регистрации аккаунта и оформления депозита в Компании Клиент должен тщательно обдумать, подходит ли ему деятельность Компании по инвестированию в Финансовые инструменты, учитывая обстоятельства и финансовые возможности Клиента.

Клиент предупреждается о следующих рисках:

1. Компания не гарантирует и не может гарантировать сохранение первоначального капитала портфеля Клиента или его стоимости в любое время, или любых денежных средств, вложенных в Доверительное Управление Компании.
2. Клиент должен признать, что независимо от любой информации, которая может быть предоставлена Компанией, стоимость любых инвестиций в Финансовые инструменты может колебаться вниз или вверх, и осознавать даже вероятность того, что такие инвестиции могут обесцениться.
3. Клиент должен признать, что он несет большой риск понести убытки и ущерб в результате покупки и/или продажи Компанией любого Финансового инструмента, и полностью соглашается на готовность принятия на себя такого риска.
4. Информация о предыдущей динамике доходности инвестиций не гарантирует текущую и/или будущую динамику. Использование статистических данных не является гарантией обязательного или безопасного прогноза относительно соответствующей будущей динамики доходности инвестиций, к которой относится упомянутая информация.
5. Настоящим Клиент уведомляется о том, что сделки, совершаемые посредством дилерских услуг Компании, могут носить спекулятивный характер. За короткий период времени могут произойти крупные убытки, равные общей сумме денежных средств Клиента, размещенных в Компании.
6. Некоторые Финансовые инструменты могут не обретать быструю ликвидность из-за, например, сниженного спроса, и Компания может быть не в состоянии их продать или легко получить информацию о стоимости этих Финансовых инструментов или степени связанных с ними рисков, в связи с чем Клиент может понести убытки, вплоть до полной потери вложенного капитала.

7. Производный Финансовый инструмент (т.е. опцион, фьючерс, форвард, своп, контракт на разницу), с которым работает Компания, может являться неконкурентной спот-сделкой, дающей возможность получать прибыль от изменений валютных курсов, товаров, индексов фондового рынка или котировок акций, называемых базовым инструментом. На стоимость Производного Финансового инструмента может непосредственно влиять цена ценной бумаги или любого другого базового актива, являющегося объектом приобретения. Клиент не должен инвестировать в Компанию, работающую с Производным Финансовым инструментом, если он не готов взять на себя риск потери полностью всех вложенных денежных средств, а также любых дополнительных комиссий и других понесенных расходов.
8. В определенных рыночных условиях Компании может быть сложно или невозможно исполнить ордер, в связи с чем Клиент может понести весомые убытки, вплоть до полного обесценивания инвестиций.
9. Размещение ордеров "стоп-лосс" служит для ограничения потерь Компании в интересах Клиента. Однако при определенных рыночных условиях исполнение ордера "стоп-лосс" может быть ниже оговоренной цены, а реализованные убытки могут быть больше ожидаемых.
10. Банк или брокер, посредством которого Компания совершает сделки, могут осуществлять деятельность на том же рынке, что и Компания, с задействованием собственного счета в противовес интересам Компании, в связи с чем Клиент может понести убытки, вплоть до полной потери вложенного капитала.
11. Неплатежеспособность Компании или банка/брокера, используемых Компанией для осуществления ее операций, может привести к потере всех вложенных денежных средств Клиента против его ожиданий.
12. Торговля с применением стратегий хеджирования без использования кредитного плеча, независимо от того, насколько она удобна или эффективна, необязательно снижает риски, связанные с торговлей валютой и/или ценными бумагами.
13. Существует риск того, что сделки Компании по Финансовым инструментам могут стать или станут объектом налогообложения и/или любого другого обязательства, в частности, из-за изменений в законодательстве или ее личных обстоятельств. Компания не гарантирует отсутствия подлежащих уплате налогов и/или каких-либо других гербовых сборов. Клиент должен нести ответственность за любые налоги и/или любые другие обязательства, которые могут начисляться в отношении сделок, совершаемых Компанией в интересах Клиента.
14. Инвестирование в некоторые Финансовые инструменты подразумевает использование "рычага" или "левереджа". При рассмотрении вопроса о том, следует ли участвовать в такой форме инвестиций, Клиент должен знать, что высокая степень "рычага" или "левереджа" является отличительной характеристикой Производных Финансовых инструментов. Это связано с системой маржирования, применимой к таким сделкам, которая обычно предполагает сравнительно небольшой депозит или маржу касательно общей стоимости контракта, вследствие чего относительно небольшое движение на базовом рынке может оказать непропорционально сильное воздействие на сделку Компании. Если такое движение базового рынка будет в пользу Компании, то Компания может получить хорошую прибыль в интересах Клиента, но столь же незначительное неблагоприятное движение рынка может быстро привести к потере всего депозита Клиента. Касательно сделок Компании с Производными Финансовыми инструментами, Производный Финансовый инструмент является неконкурентной спот-сделкой, дающей возможность получать прибыль от изменений валютных курсов, товаров, индексов фондового рынка или котировок акций, называемых базовым инструментом. Клиент не должен инвестировать в Доверительное Управление денежными средствами Компании, если он не готов взять на себя риск потери полностью всех вложенных им денежных средств, а также любые дополнительные комиссии и другие понесенные расходы.

15. Сделки могут совершаться не на официальной или установленной инвестиционной бирже, и, соответственно, они могут подвергать Компанию большим рискам, чем обменные операции. Условия и правила торговли могут быть установлены исключительно контрагентом. Компания может закрыть открытую позицию любого данного контракта только в часы работы биржи. Также Компания может закрыть любую позицию только с тем контрагентом, с которым она первоначально заключила сделку.

16. Компания не будет предоставлять Клиенту инвестиционные рекомендации относительно инвестиций или возможных сделок с инвестициями, или же делать инвестиционные рекомендации любого рода.

17. Компании может потребоваться удерживать денежные средства Клиента на счете, изолированном от других клиентов и денежных средств Компании, в соответствии с действующими правилами, но это не гарантирует полную защиту денежных средств Клиента при возникновении форс-мажорных обстоятельств.

Данное уведомление не может раскрывать или разъяснять, и оно не раскрывает и не разъясняет все риски и другие существенные аспекты, связанные с торговлей всеми Финансовыми инструментами и предоставлением инвестиционных услуг Компанией.

Компания оставляет за собой право пересматривать и/или вносить поправки в свои "Уведомления о раскрытии рисков" по собственному усмотрению и когда сочтет это целесообразным.

"Уведомление о раскрытии рисков" Компании не являются частью "Условий ведения бизнеса" Компании и не предназначены для того, чтобы налагать какие-либо договорные обязательства, или же налагать или стремиться налагать на Компанию какие-либо другие обязательства, не применимые к Компании.